

Arman en NL un comité de apoyo a Sheinbaum

ANTONIO MARTÍNEZ
Y URIEL VÉLEZ

MONTERREY.- Al grito de “¡Presidenta, Presidenta!”, militantes de Morena inauguraron ayer un Comité Promotor en Nuevo León de Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la CDMX y aspirante a la Presidencia en 2024.

Los diputados federales Laura Imelda Pérez y Mauricio Cantú, junto con la legisladora local, Anylú Bendición Hernández, se reunieron con otros simpatizantes, con miras de arrancar actividades para difundir el perfil de Sheinbaum.

Imelda Pérez, legisladora tapatía, descartó que vayan a realizar actos de campaña, y alegó que sólo ejercían el derecho de dar a conocer la experiencia de la Jefa de Gobierno.

“Lo vamos a hacer pintando bardas, lo vamos a hacer de boca en boca, repartiendo las notas que los medios de comunicación difundan sobre ella, pero también vamos a nutrir esta estrategia con amigos”, explicó.

“No está financiado por nadie, cada quien venimos con nuestros propios recursos”.



Antonio Martínez

■ Diputados de Morena anunciaron la creación de un comité para promover las acciones de la Jefa de Gobierno en NL.